

Avanza dictamen sobre elección

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Los Magistrados Felipe Fuentes y Felipe de la Mata recibieron ayer el primer borrador de la calificación de la elección presidencial.

Ahora, la comisión encargada de elaborar el proyecto final, integrada por ambos Jueces, se tomará cinco días para presentar a sus cuatro compañeros el documento que llevarán al pleno de la Sala Superior.

“Hoy se nos entregó, al Magistrado De la Mata y a un servidor, el primer documento de trabajo para revisión y análisis de las impugnaciones recibidas en la Sala Superior del Proceso Electoral Federal 2023-2024.

“Las y los integrantes del TEPJF nos comprometemos a resolver todos los juicios de impugnación en tiempo y forma para garantizar la certeza jurídica en la calificación de los comicios presidenciales”, escribió Fuentes en su cuenta de X.

Los Magistrados se han comprometido a que el 24 de julio publicarán el documento en el micrositio de la página del Tribunal Electoral, para que todos los ciudadanos conozcan sus argumentos para declarar o no la validez de la elección.

Una vez que esto suceda se tomarán dos semanas para discutirlo en el pleno.



■ El primer borrador de la calificación de la elección presidencial fue entregado a los Magistrados electorales Felipe Fuentes y Felipe de la Mata.

Especial